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REQUERIMENTO N. 0046 
o 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA  
ESTADO DE SÃO PAULO 

AssuNTo: Informações do Senhor Prefeito Municipal 
através do setor competente sobre o asfalto da Estrada Rodoviário 
João de Oliveira - Ipanema das Pedras. 

CONSIDERANDO que a Estrada Rodoviária João de Oliveira está 
sem asfalto e os moradores estão insatisfeitos com a situação da via; 

CONSIDERANDO que a falta de manutenção interfere 
negativamente no trânsito, podendo causar acidentes colocando em risco a vida 
dos cidadãos, danos aos veículos e à saúde dos munícipes e usuários dessa via e a 
pavimentação adequada é dever do Poder Público, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Consta na programação do setor competente o asfalto na 
referida via? 

2. Se sim, para quando? 
3. Caso negativo, por quê? 

S/S., 25 de janeiro 023. 

VITÃO . O CACHORRÃO 
Vereador 


